



Presentan en San Lázaro el libro “Los demonios de la culpa”, de Sealtiel Alatraste

Boletín No. 6605

- Las actividades del Espacio Cultural tienen como objetivo crear una sociedad más consciente y crítica: Carvalho Robledo

La Cámara de Diputados, a través del Espacio Cultural San Lázaro, que dirige Ismael Carvalho Robledo, llevó a cabo la presentación del libro “Los demonios de la culpa”, de Sealtiel Alatraste, cuya obra es un western a la mexicana que narra la historia de una estirpe marcada por la ambición y condenada a la tragedia.

Carvalho Robledo señaló que el Espacio es la plataforma de actividades culturales y académicas y tiene como objetivo estratégico abrir la Cámara a la ciudadanía con propuestas de diversos tipos, desde artísticos hasta formativos, como complemento de todo lo que ocurre en el Pleno y donde tiene lugar el debate.

Todo eso, dijo, lo complementamos con tareas vinculadas con la filosofía, las letras y humanidades, la historia y las artes, con la finalidad de enriquecer el gusto de la ciudadanía por estas actividades, y hacerla más consciente y crítica, así como para que cuente con una conciencia histórica.

A su vez, el escritor Alatraste comentó que su libro, al que le dedicó más de ocho horas diarias, es un homenaje a la Ciudad de México y describe la transformación de una sociedad que comenzó a evolucionar a partir de la Revolución mexicana y que fue hasta los años 40 cuando logró cimentarse y tomar forma.

Reveló que muchos personajes son tomados de los mismos periódicos, y a partir de acontecimientos reales se demuestra que la Ciudad de México ha cambiado mucho, no así la sociedad, la cual sigue siendo la misma, pero constituye el núcleo de lo que se vive hoy en día.

Asimismo, aseguró que escribir es un trabajo muy rudo y cansado, que lleva mucho tiempo, pero esta obra no es autobiográfica; muchas situaciones creadas son hechos que le hubieran gustado que le ocurrieran.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

27/04/2024

LEGISLATIVO

